

Das Studierendenparlament der Universität des Saarlandes möge beschließen:

Die Zugänge zu digitalen Datenbanken und Archiven sollen erweitert werden. Bereits bestehende Zugänge und Abonnements, die von der Universität für Studierende abgeschlossen wurden (wie z.B. die Datenbank beck-online für Jura), sollen erweitert werden und, soweit der Bedarf besteht, sollen Zugänge für weitere Datenbanken und Archive beschafft werden.

Begründung:

Lehre und Wissenschaft der Universität müssen im 21. Jahrhundert ankommen. Nicht nur die Wissenschaft arbeitet vermehrt mit digitalen Datenbanken und Archiven, auch für Studierende wird dies immer wichtiger. Datenbanken und Archive sind für Hausarbeiten und Seminararbeiten wichtig, spielen aber auch zum Lernen und Recherchieren eine große Rolle. Gerade für Studierende, die nicht die Möglichkeit haben, für jede zu tätige Recherche in die jeweilige Bibliothek zu fahren, würde dies vieles erleichtern. Auch für eventuell bevorstehende Schließungen der Bibliotheken und im Hinblick auf künftige Pandemien ist ein umfassender Zugriff auf digitale Datenbanken und Archive von essenzieller Bedeutung, um ein gutes Studium zu gewährleisten.